

# Nuevos Enfoques Sobre Deuda Externa de L.A.

WASHINGTON, abril 10 (EFE).— La reunión semestral del Fondo Monetario Internacional (FMI) y Banco Mundial (BM) concluyó hoy sin que se progresase en la solución de la deuda exterior, pero nuevos enfoques intentan promover alguna alternativa al Plan Baker.

Dilson Funaro, Ministro brasileño de Hacienda y cuyo país tiene la mayor deuda exterior, expresó que en las reuniones se percibió un cambio "extremadamente positivo" respecto al año pasado.

Se refirió a las declaraciones del director ejecutivo del "FMI", Michel Camdessus, que señaló esta semana que el ajuste económico debe ir acompañado de un crecimiento de los países con problemas de deuda.

El Secretario del Tesoro norteamericano, James Baker, exhortó a los bancos a delinear sus propia estrategia

y ser más flexibles con los países con deuda. En un discurso instó a ampliar y perfeccionar el plan presentado hace 18 meses para ayudar a las quince mayores naciones endeudadas.

El Ministro francés de Finanzas, Edouard Balladur, propuso extender entre quince y 20 años los pagos de la deuda para los países con mayores problemas.

El funcionario francés instó al Banco Mundial y al "FMI" a perfeccionar sus programas de compensación de pérdidas por la caída del precio de las materias primas y nuevos mecanismos para la reprogramación de los pagos en condiciones blandas.

Los países latinoamericanos, encabezados por Brasil, Argentina, México y Venezuela, ratificaron que sólo el

—Favor pase a la página 23.



ORTEGA Y CEREZO EN "VIERNES DE DOLORES". Guatemala, abril 10.- Universitarios disfrazados de Daniel Ortega (centro) y de Vinicio Cerezo (derecha) participan en la "Huelga de Dolores", en la que se burlan de cualquiera que ocupe una posición de poder. (Reuter).

## E.U. no Aumentará Capital para el BID

WASHINGTON, abril 10 (UPI).— Estados Unidos no apoyará un aumento de capital del Banco Interamericano de Desarrollo dado que no pudo obtener consenso latinoamericano para otorgar un poder de veto en el organismo, dijeron

fuentes financieras.

El Secretario del Tesoro, James Baker, se reunió anoche con los ministros y gobernadores de bancos centrales de Argentina, Brasil, México y Venezuela.

—Favor pase a la página 45.

## Moscú Lista a Negociar Misiles de Corto Alcance

PRAGA, Checoslovaquia, abril 10 (AP).— El dirigente Mijail S. Gorbachev dijo hoy, en un discurso pronunciado en esta capital checoslovaca, que la Unión Soviética está dispuesta a comenzar de inmediato negociaciones para re-

ducir en Europa los proyectiles nucleares tácticos, o de corto alcance.

Moscú ha propuesto desarrollar negociaciones sobre la reducción de proyectiles con alcance de entre 500 y

—Favor pase a la página 44



PAPA EN ESTADIO BONAERENSE. Argentina, abril 10.- El Papa Juan Pablo II saluda a más de 400.000 argentinos congregados en el estadio Velez Sarfield, donde ofició una misa de campaña dirigida a sacerdotes, monjas y laicos. (Reuter)

## Dice Banco Mundial Baja en Productos Básicos contra los Países Pobres

WASHINGTON, abril 10 (UPI).— Una demanda pobre que enfrenta una creciente oferta y la caída del valor de los productos básicos a su menor nivel desde la Gran Depresión de 1930

aplantan las perspectivas de crecimiento de las naciones en desarrollo, sin mayor alivio hasta fin de siglo, afirma el Banco Mundial.

Entre 1980 y 1986, el

—Favor pase a la página 23.

## Papa Pide a Sacerdotes Reforzar Evangelización

BUENOS AIRES, Argentina, abril 10 (EFE).— El Papa advirtió hoy sobre la "grave crisis de valores del espíritu" en la sociedad y convocó a sacerdotes, religiosos y laicos a "redoblar la acción evangelizadora", en una multitudinaria misa concelebrada en Buenos Aires.

"Vivimos en una sociedad que parece haber perdido la consciencia del pecado, precisamente porque ha perdido el sentido de los valores del espíritu, que han de animar cualquier auténtico humanismo", dijo Juan Pablo II. Juan Pablo II comenzó su homilía recordando la proximidad de la Semana Santa y su significado para "revivir en vuestra mente y vuestro corazón el objetivo final de toda evangelización".

En una misa celebrada en el estadio de fútbol del Club Velez Sarsfield, de Buenos Aires, el Santo Padre pronunció una homilía dedicada a la función evangelizadora del sacerdocio, ante la jerarquía católica argentina y obispos de otros países latinoamericanos.

También asistieron a esta misa unos 2.000 sacerdotes, 1.700 seminaristas, 3.000 religiosos, 400 monjas de clausura y laicos, que colmaron las 55.000 localidades del estadio.

"Cuando las sociedades de la abundancia y el consumo atraviesan una grave crisis de valores del espíritu, vuestra iglesia podrá ser la luz que ilumine al mundo, para que camine por el sendero de la solidaridad y de la sencillez", subrayó el obispo de Roma.

## Sigue en Pie Invitación de Gorbachev a los E.U.

LOS ANGELES, abril 10 (UPI).— El presidente Ronald Reagan declaró hoy que a pesar del espionaje soviético en la embajada norteamericana en Moscú todavía mantiene la invitación para que Mijail Gorbachev visite Estados Unidos, a fin de realizar una reunión cumbre.

Reagan afirmó que su Iniciativa de Defensa Estratégica, conocida como "Guerra de las Galaxias", así como drásticas reducciones de los "misiles ofensivos", deben ser la base para nuevos acuerdos entre las superpotencias.

—Favor pase a la página 27.

## Otorgan Galardón a 2 Científicos de L.A.

OVIEDO, España, abril 10 (AP).— Un neurofisiólogo mexicano y un parasitólogo venezolano recibieron el premio Príncipe de Asturias 1987 a la investigación científica.

El jurado decidió por unanimidad distinguir a los investigadores médicos Pedro Radomín, de

México, y Jacinto Convit, de Venezuela, por sus "sobresalientes contribuciones al conocimiento médico del mundo". El panel fue presidido por el doctor Severo Ochoa, un español que ganó en forma compartida el Premio Nobel

—Favor pase a la página 44

## En Italia Ministro del Interior Reorganizará Gobierno

ROMA, Italia, abril 10 (UPI).— El Presidente Francesco Cossiga solicitó hoy al ministro del Interior, Oscar Luigi Scalfaro, que intente formar un gobierno para tratar de resolver la crisis política que atraviesa el país desde

hace cinco semanas. Scalfaro, un demócrata cristiano, dijo en declaraciones periodísticas que aceptó el mandato con la usual "reserva" y que comenzaría mañana su ronda de consultas con dirigentes

—Favor pase a la página 66.



ESCASEZ DE ALIMENTOS. Puerto Cabezas, Nicaragua, abril 10.- Ante la escasez de alimentos un niño miskito cuida celosamente de una tortuga que servirá de alimento para él y su familia. Al fondo, un barco cubano que descarga provisiones. (AP)

### Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 125 puntos a 97 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 531384 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 104.50  
El Salvador... 104.50  
Mexicano F.O.B.  
Laredo ..... 97.25